

PETRÓLEO | 9/22/2020 11:09:00 AM



Expresidente Santos dice que hacer fracking en Colombia “es un suicidio”

El expresidente colombiano Juan Manuel Santos dijo este martes que si bien el fracking traería consigo resultados positivos en el corto plazo, en el futuro “es un suicidio” porque el país debe migrar hacia el desarrollo sostenible.



“Volver a incentivar la producción de carbón, la de petróleo y el fracking, porque nos va a dar recursos en el corto plazo, en el largo plazo es un suicidio”, dijo Santos durante un foro que conmemora los 50 años de Fedesarrollo.

Las palabras del expresidente llegan en un momento en el que el Gobierno está acabando de delimitar la regulación para iniciar los proyectos pilotos de fracking en el país. Según expertos, los no convencionales garantizarían la autosuficiencia energética de Colombia.

Lea también: ¿Qué son los pilotos de fracking?

Según Santos, el país debe migrar hacia políticas que promuevan el desarrollo sostenible y que sean amigables con el medioambiente.

“Aprovechemos esta pandemia para hacer una especie de reingeniería en nuestras actividades para utilizar nuestras ventajas operativas y competitivas”, dijo.

Santos también dijo que uno de los aspectos principales que deberían revisar este y los futuros Gobiernos es el sistema educativo colombiano.

“Hay que hacer una reevaluación de nuestros sistemas educativos. Hay que hacer una reingeniería para que podamos llevar a cabo una transición menos dolorosa hacia las tendencias y necesidades mundiales”, dijo.

Explicó que se deberían fomentar más las carreras relacionadas a la computación y digitalización, en vez de aquellas que son más mecánicas.

“Deberíamos ir a las universidades y capacitar menos gente que apriete tuercas de carros, y más bien tratar de que la gente se enfoque más en los cables de los computadores que se van a construir más adelante”, explicó el expresidente.

Precisamente, los problemas de falta de acceso a la educación en Colombia han causado un descontento social que, según Santos, está justificado.

“Tenemos muchas falencias y muchos motivos para protestar como la desigualdad, la educación misma y la falta de progreso en el campo”, dijo.

Lea también: Gobierno está “ad portas” de definir regulación de pilotos de fracking

Agregó que la implementación total del acuerdo de paz ayudaría a incentivar las condiciones laborales en el campo colombiano.

NOTICIAS RELACIONADAS

- ¿En qué consisten los pilotos de fracking?
- Gobierno está “ad portas” de definir regulación de pilotos fracking
- Artículo sobre el ‘fracking’ se hundió en conciliación de las regalías



Cambios en la forma de medir el crecimiento

Juan Manuel Santos dijo que, con el tiempo, los países deben ir avanzando hacia modelos de medición que sean más completos que el tradicional Producto Interno Bruto (PIB)

“Hay que ver cómo ponemos una métrica diferente a la que hemos venido utilizando para medir el progreso de forma más acertada. Eso es salirnos del concepto del PIB que no mide ni acceso a la salud, ni desigualdad, ni desempleo”, dijo.

Finalizó destacando que este nuevo modelo de medición del progreso haría que cada país escogiera sus prioridades y que los ciudadanos lo adoptaran como propio para que fuese una discusión constante de cómo mejorar el indicador.

Artículo sobre el ‘fracking’ se hundió en conciliación de las regalías

Convierta a Dinero en su fuente de noticias

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > JUAN MANUEL SANTOS MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

INDUSTRIA | 9/10/2020 3:06:00 PM



Santos: Colombia necesita una reforma tributaria progresiva

El expresidente Juan Manuel Santos aseguró en un foro organizado por Ancham que es necesaria una reforma tributaria progresiva, que incentive la inversión extranjera y que permita generar muchos más recursos para el Estado, pues Colombia tiene un nivel de ingresos fiscales muy bajo en relación con el PIB. El Nobel de paz manifestó además que el papel de las empresas será fundamental para el fortalecimiento de las relaciones bilaterales entre Colombia y Estados Unidos y que la cooperación y el apoyo bipartidista de ese país serán muy importantes en la recuperación económica colombiana luego de la pandemia.



Santos: Colombia necesita una reforma tributaria progresiva Foto: Semana

0 COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > JUAN MANUEL SANTOS RELACIONES BILATERALES ESTADOS UNIDOS

tributaria

La crisis económica por el coronavirus se está convirtiendo en un déjà vu para Colombia. Hace cinco años, la caída de los precios del petróleo le sacó canas a Juan Manuel Santos. Por un lado, tuvo que tramitar una dura reforma tributaria que, entre otras, aumentó el IVA de 16% a 19%. Por el otro, debió conseguir un mayor cupo de endeudamiento para mitigar el desplome de los ingresos. Ahora, por la pandemia, a Iván Duque le tocará repetir esta fórmula, según confirmó el Gobierno. Ambos mandatarios se comprometieron en su momento a no subir más los impuestos, y Santos incluso lo “firmó en mármol”. Pero las crisis han confirmado, una vez más, que en política nada se puede dar por sentado.

NOTICIAS RELACIONADAS

- La Nación colocó \$975.000 millones en TES UVR
- Gobierno y gremios muestran propuestas para reactivar exportaciones
- OCAD Paz aprobó recursos para llevar energía a PDET de dos departamentos

Convierta a Dinero en su fuente de noticias

COMENTARIOS

TEMAS RELACIONADOS > IVÁN DUQUE MÁRQUEZ JUAN MANUEL SANTOS REFORMA TRIBUTARIA IVA

Últimas noticias



Colombia participará en el ensayo



China promete por primera vez que



Una de cada 13 muertes asociadas